

# PARCS NATURELS RÉGIONAUX de Provence-Alpes-Côte d'Azur

## Communiqué de presse

DECES DE ROLAND AUBERT

Henriette Martinez, Présidente du réseau des Parcs naturels régionaux de Provence-Alpes-Côte d'Azur et l'ensemble des Présidents des Parcs font part de leur plus grande tristesse à l'annonce du décès de Roland Aubert.

« Roland Aubert était apprécié de tous, pour la sincérité son engagement, mais aussi pour la manière très humaine, toujours bienveillante, dont il s'est impliqué dans l'aventure des Parcs naturels régionaux. S'il portait haut ses valeurs, il n'en demeurait pas moins un fervent artisan du consensus et de l'apaisement. »

Roland Aubert fut Vice-Président du Parc naturel régional du Luberon, puis Président, et administrateur du réseau des Parcs naturels régionaux de Provence-Alpes-Côte d'Azur créé en décembre 2015.

A toute sa famille, et à ses proches, le réseau des Parcs naturels régionaux présente ses plus sincères condoléances.

